



【 強風の日は・・・ 】

○ 井波地域は、他地域と比べて風が強いです。朝、私が起床したとき、少し風が吹いているなと思う日があります。その瞬間、「井波はどうか。」「砺波でこのくらいの風なら大丈夫だな。」など、いろいろな思いをもちます。昨年度もお知らせしましたが、強風に関して、基本的な対応は次のようにします。

＜登校時＞よほどのことがない限り、通常の登校とします。

- ・風の強さは地域によって異なり、自宅にいる管理職にとって井波地域の風の強さを正確に把握するのが困難です。把握した後の対応では、対応を決めてお知らせするまで時間がかかり、対応が徹底できない状況に陥る危険が予想されるからです。
- ・学年の発達段階、住んでおられる家の位置、家から学校までの距離等が家庭によって異なります。そこで、心配な方は、車で送っていただいたり、遅く登校したりすることになってもかまいません。安全優先でお願いいたします。

＜下校時＞「家族への引き渡し」「集団下校」等、その都度、判断・決定します。

- ・安全メールで発信します。その際、なるべく早い時間に対応を決定し、発信します。発信が遅いと、動きの取りにくい家庭が多くあると聞いているからです。したがって、例えば、「家族への引き渡し」をする場合、実際に引き渡しを行う時の風の強さは、安全メール発信時より弱く、引き渡しの意味が薄れる場合もあり得ます。そのあたりのご理解をお願いいたします。
- ・「家族への引き渡し」「集団下校」に関しては、低学年を学校に留め置きしたり、上学年の6限を切ったりすることもあります。

○ 思えば、昨年度、私が赴任してすぐの4月13日（火）、強風のため、登校時刻を遅らせ、下校は引き渡しを行いました。その時から痛感していることは、**保護者や家族の方のご理解があり、迅速に行動**していただけるとのことです。不都合なことがある方もおられるはずなのに、**教職員に対して感謝の言葉**をかけてくださいます。私たちも、**本当に感謝**しています。今年度も、通常と異なる下校になる場合、ご理解やご協力をよろしくお願いいたします。

